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福祉部　（部長　加藤　一志）

こども未来部　（部長　中村　孝徳）

アクション 平成28年度の具体的な取組み 進捗
状況 上半期の成果・課題 下半期の具体的な

取組み（例）

１．�認知症の方
や家族を支
える環境づ
くり

①�「昭和で元気になるカフェ」のサポー
ト� 【５月までに実施】

４月
完了

「昭和で元気になるカ
フェ」、地域共生型福祉
施設あっぽで「よってこ
カフェ」がオープンした。

認知症の方の生きがい
づくりとして、運営に
参加いただけるような
仕組みを構築する。

②�地域共生型福祉施設あっぽにおいて、
認知症カフェを実施�【７月までに実施】

６月
完了

２．�子どもたち
の健やかな
成長の応援

①�高校中退防止の取組みの実施
� 【４月までに実施】

４月
完了

学習等支援事業を、高
校生およびひとり親家
庭の小学生まで拡大し
た。

課題を抱えた子ども・若
者の現状などについて理
解を深めるため、公開講
座・講習会を実施する。

②�ひとり親家庭の小学生に対する学習
等支援事業の実施�【６月までに実施】

６月
完了

３．�生涯現役の
まちづくり
を推進

①�すべての健康自生地にホコタッチを
設置� 【９月までに実施】 順調 ホコタッチを使い、健

康自生地へ出かけたく
なる仕組みができた。

「健康自生地ウォーキン
グツアー」の実施・学区
ごとの散歩モデルコー
スの紹介

②�ホコタッチにタッチしたくなる仕組
み作り� 【９月までに実施】

９月
完了

４．�妊娠期から
の切れ目の
ない支援

①�助産師を配置し、産前産後の相談支
援体制の充実� 【４月までに実施】

４月
完了 助産師などの専門職に

相談できる体制を整え、
育児不安の解消につな
がっている。

母子健康手帳の集団交
付により、妊婦の方が
助産師やマイ保健師に
相談しやすい環境を整
える。

②�妊産婦の不安感の解消に向け、産前
産後サポート、産後ケア入院につな
げる。� 【３月までに実施】

順調

アクション 平成28年度の具体的な取組み 進捗
状況 上半期の成果・課題 下半期の具体的な

取組み（例）

１．�市誌編さん
への着手

①�市誌編さん委員会の立ち上げ
� 【10月までに実施】 順調 編さん基本方針や編さ

ん体制のたたき台をま
とめた。

資料の掘りおこし、原
稿執筆など、さまざま
な形で市民に協力を呼
びかける。

②�基本方針・構成・目次案・執筆担当の
決定� 【３月までに実施】 順調

２．�（仮称）高浜
緑地の整備

①�（仮称）高浜緑地多目的広場工事設計
の完了� 【８月までに実施】 順調 県予算が予定の半分程度

の確保にとどまったた
め、工事の進め方などに
ついて見直しを行った。

整備後の管理運営につ
いて、市民団体やス
ポーツ関連団体と意見
交換を行う。

②�工事着手　※愛知県工事の進捗状況
により変更あり� 【11月までに実施】 順調

３．�多様で柔軟
な保育サー
ビスの提供
体制の整備

①�高浜幼稚園の預かり保育の拡充
� 【４月までに実施】 順調 ４月より、高浜幼稚園

で長時間預かり保育を
開始した。

高取幼稚園・高取保育
園の民営化・認定こど
も園化の事業者を募集
する。

②�高取幼稚園・高取保育園の民営化・認
定こども園化に向けた仕様などの検
討� 【３月までに実施】

順調

４．�小学生の放
課後居場所
の充実

①�長期休業期間中などの居場所事業の
実施� 【３月までに実施】 順調 小学校の全校集会で、

児童と先生に事業を周
知した。�

事業の実施状況などを
ポータルサイトで情報
発信していく。②�放課後居場所事業のＰＲ

� 【３月までに実施】 順調

アクション 平成28年度の具体的な取組み 進捗
状況 上半期の成果・課題 下半期の具体的な取組み（例）

１．�開かれた市議会への取組みを
サポート

①�タブレット端末や電子黒板の導入など、議会のＩ
ＣＴ化について、議会改革特別委員会で検討
� 【通年実施】

順調 議会改革特別委員会において、タブレット端末の導入など、
議会のＩＣＴ化に向けた規準づくりに着手した。

引き続き、議会改革特別委員会において、議
会のＩＣＴ化に向けた検討を行う。

２．�政策立案など、さまざまな議
会活動のサポート

①職員育成のため、各種研修会に参加�【通年実施】 順調
音声反訳の導入の検討については、業者にデモを依頼し、そ
の効果などについて検証を行った。

音声反訳の導入については、包括的な業務委
託の検討とあわせて、引き続き検討する。②会議録の早期作成のため、音声反訳の導入を検討

� 【10月までに実施】 遅延

３．�「公共施設の適正な再配置」実
現のため、特別委員会の運営
をサポート

①公共施設あり方検討特別委員会の運営をサポート
� 【通年実施】 順調

上半期に４回の特別委員会を開催し、委員会の円滑な運営と
情報共有に努めた。
５月に議会報告会・広聴会を開催したが、参加者を増やす取
組みが課題

11月26日（土）午後２時から、吉浜公民館で
議会報告会を開催する。




